

Liebe Eltern der Maternus Schule,

23.04.22

ich hoffe, Sie hatten schöne und möglichst erholsame Ferien. Wie bereits vor den Ferien klar war, fällt sowohl die Masken- als auch die anlasslose Testpflicht an den Schulen in NRW weg.

Ich würde Sie für die nähere Zukunft bitten, sollten bei Ihrem Kind grippeähnliche Symptome auftreten, einen Schnelltest vor dem Besuch der Schule zu machen und entsprechend zu reagieren. Ihr Kind bekommt am Montag zu diesem Zweck noch einmal 2 Tests mit nach Hause.

Selbstverständlich dürfen die Kinder weiter Masken in der Schule tragen, wenn Ihnen und / oder Ihrem Kind das ein sichereres Gefühl gibt. Auch im Kollegium werden wir das teilweise tun.

Viele Grüße

Beate Schlangen